



令和7年11月28日
船橋市立八木が谷小学校
船橋市八木が谷2-3-1
TEL 047-447-6728

いよいよ師走に入り、今年も残り少なくなりました。今年のカレンダーも最後の1枚となり、1年間のまとめと新しい年への決意を新たにする大切な1か月を迎えるました。

12月は「師走（しわす）」とも言います。1年の締めくくりの月で僧がお経をあげるために走り回る忙しさから「師（僧）が馳せる月」→「師走（しわす）」になった説もあるそうです。

朝夕の吐く息も白くなり、本格的な冬の到来を感じるようになりました。それでも登校する児童たちは手袋やマフラー、ジャンパー等に身を包み、寒さに負けることなく元気に挨拶を交わしてくれます。業間休みや昼休みにも校庭で追いかっこやボール遊び、遊具を利用して元気に遊んでいる姿がとてもうれしく思います。

年末になると、「今年の漢字」が発表になります。ちなみに昨年の漢字は「金」でした。さて、今年はどんな漢字が選ばれると思いますか。また皆さんは、この1年をどんな漢字で表しますか。友達やおうちの方と一緒に考えてみるのもおもしろいかもしれません。

年末年始は、人も車も慌ただしく走り回ります。ちょっとした不注意で、交通事故などのトラブルに巻き込まれないよう、引き続きご家庭できめ細かく子供たちを見守っていただきたいと思います。

新しい年が皆さんにとって、少しでも希望に満ちたよい年でありますように願っています。

校長 福井 英人

ポケットに手を入れず、手袋をしましょう

だんだんと寒くなってきて、ポケットに手を入れて歩いている児童が増えてきました。ポケットに手を入れたまま歩くと、転んだ時に手が出ずに顔から転んで大怪我をしてしまう怖れがあります。手袋をするようにご協力を願いします。

道の歩き方、自転車の乗り方、公園での遊び方に注意してください

チャイムは家で聞きましょう

歩道をはみ出して横並びに歩いていたり、自転車に乗って道路に飛び出したり、公園でルールを守らず危ない遊びをしていたりと、危険な場面が多く見受けられます。ご家庭でも道の歩き方、自転車の乗り方、放課後の過ごし方についてご注意ください。また、日が暮れるのが早くなっています。夕方のチャイムは家で聞くようにしましょう。よろしくお願いいたします。

船橋市小・中学校合唱発表会

11月8日（土）に音楽部が市民文化ホールで船橋市小・中学校発表会に出演し、合唱を発表しました。今まで練習を積み重ねてきた歌声は伸びやかで声量があり、パートごとの息がぴったりと合った見事なハーモニーを奏しました。ホールいっぱいに美しい歌声を響かせることができ、感動的で、とても素晴らしいかったです。

PTA除草・U字溝清掃作業ありがとうございました

11月15日（土）に除草作業・U字溝清掃作業を行ってくださいました。多くの保護者の方々が集まってくれたり、感謝申し上げます。子供たちもたくさん手伝いに来てくれ、お陰様で校庭や裏庭の隅々までさっぱり綺麗になりました。市内でも有数の緑の多い学校ですので、大変助かりました。ありがとうございました。

書き初め練習

本年度も、約20数年前に本校に勤務していた桑島純子先生が、書き初めの講師として来校します。3~6年生に指導していただきます。1月の席書会に向けて、子供たちがしっかり練習してくれればと思います。

学校徴収金の納入方法変更について

本校ではこれまで、学校徴収金（教材費や学級費、活動および整備費）を京葉銀行の口座での引き落としをしておりましたが、来年度より「エデュケーション学校モール（以下、学校モール）」の代金回収サービスを利用する納入方法に変更させていただきます。保護者の皆様にはお手数をおかけいたしますが、今後は普段ご利用になっている金融機関の口座での引き落としが可能となり利便性が向上されます。また、学校徴収金の入出金管理を徹底し、明確化されることを考え変更させていただくことといたしました。学校モールについての登録詳細につきましては、1月に案内の封筒を配付します。どうぞご理解いただけますようお願ひいたします。

【徴収方法変更に係る費用について】

- 学校モール使用にあたって、今後は以下の手数料がかかります。

〈お子様1人につき〉
 - ・システム利用料 550円/年
 - ・引き落とし手数料 100円/回
- 徴収方法取扱い変更により利用料、手数料が引き上げとなります。引き落としの回数を減らし、学級費を減額することで、ご家庭の負担軽減となるよう調整いたします。